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女友参加比基尼选美
男子当众发飙扯开其内衣

微话题

爆料投诉、讨论
分享请@市场星报
新浪官方微博：
weibo.com/scxb

微关注
近日，一段男子扯破女友比基尼内衣的实况视频在网上疯传。从视

频中两人的对话看，女孩参加比基尼比赛并未得到男友同意，最终以“去

上班”为借口来到比赛现场。节目录制刚开始，一名男子冲进现场，对女

孩打骂并动手扯下女孩身上的内衣。

视频回放：醋男上演闹剧
视频一开始，一名手拿话筒的女主持人站在一群男女比赛选手面

前，选手们个个身穿泳装。女主持人没说几句话，视频中就传来一名男

子的吼叫声。这名身穿黑色T恤的男子指着镜头喊：“干什么？”随后走

到一名身穿黑色比基尼的女孩面前：“你这是在干嘛呢？啊？你跑这里

干什么？”男子朝女孩大声吼道，女孩一脸无辜地走到了男子面前。

男子拽女孩的同时，参赛的一名男选手也拉住了这位女孩，并骂这

名男子“神经病”。黑衣男变得更为暴躁，对这位男选手开始拳打脚踢。

随后，黑衣男继续发狂地指责女孩：“谁叫你录的？你不是说在上班

吗？”

众人的劝阻显然没有让这名男子消气，并做出了惊人举动，当着众

人面，这名男子竟然扯开了女孩身上的内衣，并继续撕扯，口中还喊着：

“来，让大家看。”随后女孩被男子推倒在地，双方之间再次出现冲突，女

孩让男子赶紧滚，男子骂骂咧咧地向外走，怒火中烧时还顺手拿起桌子

上的物体重重地摔到了地上。视频结尾，被扒掉内衣的女孩坐在地上委

屈地哭了起来。

业内人士：这种事闻所未闻
一位多次参加模特选拔活动的赵小姐说：“穿比基尼走秀这是很多

模特选拔活动的固定项目，通过这个环节可以展示出自己的身材，这与

色情无关啊，我的家人朋友都能接受。”赵小姐表示，像视频中这个男子

如此激动的表现，她确实没有见过。从事模特行业多年的范先生也告诉

记者，他从业这么多年来，从未听说此类事件发生。“我个人感觉这事不

太可能，甚至有扒衣服这种超越底限的做法，有炒作博眼球的嫌疑。”

对此，众多网友更“拍砖”认为绝对又是一场“郭美美”式的炒作。以

下节选部分网友评论。

“sun007”：男的过于激动，如此大闹实属不该，吃醋的男子伤不起

啊。

“狠美”：这个女的骗她男朋友去上班了，没想到在这海选！被她耍

了，所以很气愤。

“5454”：视频中男子发飙大闹比赛现场更像是一场表演。

“LLin”：这摄像师还真是配合，男子走到哪拍到哪，如果男子真很生

气，我想他肯定会朝摄像师砸过来吧。

“茉莉”：绝对炒作。工作人员不管？比基尼现场没有保安？

“小心小馨”：这个女的姓白，在一档相亲节目当过女嘉宾，是北影毕

业的。 主持人 祝亮

由马伟豪执导，张柏芝、小沈阳首次牵手主演的励志

喜剧爱情大片《河东狮吼2》，两位主演张柏芝和小沈阳已

经确定，但影片仍有重要角色虚位以待。为了保证影片的

受欢迎程度，让更多的观众能够在影片里看到自己喜爱的

明星，《河东狮吼2》官方微博联合包括本报在内的全国数

十家主流知名平面媒体的官方微博共同推出了演员票选

活动。经过“惨烈”的竞争，昨日已经确定男演员花落吴建

飞。女演员方面，则是以模特身份出道的沈芳熙、张馨予

成功“踢走”当红嫩模AngelaBaby和周秀娜。

潮流偶像变身首演古装戏
昨日，记者已经通过片方确认了吴建飞加盟的消息。

在片中，吴建飞和小沈阳、张柏芝将有不少幽默搞笑的对

手戏，而这也是他首次出演古装戏，潮流偶像变身古装美

少年，值得期待。吴建飞表示，感谢网友对他的支持和信

任，让他有机会参与到这部优秀电影中来，和张柏芝、小沈

阳、黄维德这些一线的知名演员合作，“能和这些前辈一起

演戏，我觉得特别幸运，也特别荣幸，我一定好好利用这个

机会，向他们学习，让自己的演技得到提升。”

十名幸运读者将获签名海报
由于包括古天乐、吴彦祖、黄晓明、范冰冰、舒淇、姚晨

在内的16位候选演员全部都是目前影视圈里最炙手可热

的明星，活动得到了众多网友的热情关注和参与，16位候

选演员也因为此次票选而人气飙升。

活动的竞争可以用“惨烈”来形容。经过全国网友的

投票，最终选出了观众心目中最喜爱的男女演员。本报将

从投票及关注市场星报官方微博（http://weibo.com/scxb或

http://t.xksq.net/）的网友中选取10名幸运网友，送出10张

由马伟豪、张柏芝、小沈阳等《河东狮吼2》主创亲笔签名的

海报！ 主持人 吴笑文

吴建飞三人“挺进”
《河东狮吼2》

你憧憬中的住宅是啥样？铺满华贵大理石的阶梯，

还是镶着铂金的门窗？房产资深人士的定义只有六个

字：绿色、环保、节能。6月25日，第二届合肥地产领袖

联盟峰会在花园置业旗下的聚星湖生态度假村举行。

十多位合肥开发商的代表以及合肥房地产界的多位专

家学者共同探讨如何打造绿色、环保、节能的生态建筑。

在谈到节能这个话题时，合肥学院房地产研究所所

长朱德开教授引出了精装房这一概念，与会的多家开发

商代表都对这一概念发表了自己的看法。

香港卓耕集团副总裁侯峰坚持走精装路线，他介绍

说，目前在北京上海等一线城市，精装房市场的比例已

经达到30%-40%，而合肥还不到5%，所以他们一直坚持

把精装与环保节能结合起来，打造绿色建筑。

厦门国贸的副总经理沈劲松认为，目前的精装房，

开发商都是统一标准，但消费者却又自己的喜好特点。

如何开发出消费者满意的精装房，是目前开发商需要面

对的一个问题。

锦绣大地城已选用的材料有意大利罗克迪系统窗、

台玻LOW-E玻璃、日本三菱电梯、德国STO真石漆、美国

曼特门业、法国施耐德电气、玄氏柔性铸铁管、台湾台塑

华亚PVC管等国际品牌。结构材料选用使用马钢、莱钢

的钢筋，东关水泥等国内一线品牌。

各种材料曾在上海世博会、金茂大厦、上海中心大

厦、北京鸟巢、水立方等大型公共建筑使用过。

如在开关面板上选用施耐德电气，不仅外观大方，

在寿命上也比市场上中端产品多使用好几年。

在选用外立面真石漆涂料时，花园置业总经理考虑

到外立面是一个楼盘的名片，它代表着楼盘的档次，再

者，选用一款好的真石漆涂料，未来的维护成本也相应

降低，更能达到节能环保的效果。最终选择了德国STO

真石漆涂料。该品牌涂料通过欧洲蓝天使认证，环保、

无毒，使用寿命比普通的产品要长10-15年。

践行环保节能、打造绿色地产

本报十名读者将获签名海报

锦绣大地城协办合肥地产领袖联盟会


